
Ata nº 05/2018 – Colegiado do Câmpus Canoinhas
Em cinco de julho do ano de dois mil e dezoito reuniram-se na sala de reuniões do
Câmpus  Canoinhas,  para  a  reunião  extraordinária  do  Colegiado,  a  presidente  do
colegiado em exercício:  Andreia  Hoepers  e os membros:  William Sadao Hasegawa,
Chefe de Administração, a representante docente: Roberta Costa Ribeiro da Silva, os
representantes da comunidade externa: Elcio Hirano e Willian Godoy Ferreira de Souza;
os docentes: Antonio Carlos Patrocinio Junior, Douglas André Wurz e a secretária do
colegiado Juliane Bubniak Ortiz da Boa Ventura.  Pauta: 1. Informes da direção; 2.
Trâmites Pesquisa. 3) Apreciação Plano de Trabalho 2019. 4)Apreciação Projetos
Políticos Pedagógicos dos cursos de formação inicial e continuada. 1. A presidente
do Colegiado em exercício Andreia Hoepers deu boas vindas aos presentes e informou
que a professora Maria Bertilia Oss Giacomelli está em férias e está a substituindo neste
período.  Informou também aos membros do Colegiado que no próximo sábado,  dia
letivo  de  compensação  da  paralização  na  greve  dos  caminhoneiros,  teremos  a  festa
junina  do  câmpus.  Festa  destinada  somente  a  alunos  e  servidores  e  com  convite
estendido aos membros do colegiado.  2. Professor Antonio Carlos trouxe para a pauta
uma questão da coordenadoria de pesquisa para apreciação do colegiado. Um docente
teve  seu projeto aprovado em novembro de 2017 tendo como prazo de execução o
período  de  dezembro  a  junho  de  2018.  Devidamente  justificado  o  pesquisador  não
conseguiu realizar o projeto e nem utilizar o recurso neste período e está pedindo uma
prorrogação   até  setembro  de  2018  para  usar  o  recurso.  O  membro  externo  Elcio
questionou  o  coordenador  da  pesquisa  como  também  o  chefe  de  administração  os
trâmites legais da prestação de contas. Professor Antonio Carlos apresentou a ata da
Comissão interna de avaliação de projetos de pesquisa do câmpus Canoinhas conforme
designação de Portaria interna nº 204 de 6 de novembro de 2017. De acordo com a
decisão  da  comissão  os  membros  do  colegiado  aprovaram  por  unanimidade   a
prorrogação  do  prazo  de  execução  do  projeto  de  pesquisa  conforme  solicitação  do
pesquisador.  3. William Hasegawa iniciou fazendo uma explanação do significado do
Plano Anual de Trabalho para o câmpus. Apresentou a previsão de orçamento para 2019
e o projetos e seus respectivos orçamentos com detalhes das prioridades de cada um e
também contextualizando  com a  realidade  atual  do  câmpus.  Todos  os  membros  do
colegiado estão de acordo com os projetos contemplados e sua previsão de valores.  4.
Andreia apresentou a proposta de dois PPCs de cursos FIC na área de produção de uvas
e vinhos e também degustação de vinhos e espumantes. Foram explorados os PPCs dos
cursos propostos. A única observação foi referente a área agricultável de 1,5 hectares,
foi  colocado  a  dúvida  se  o  câmpus  possui  esta  área.  Porém os  dois  cursos  foram
aprovados por unanimidade. Sem mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada às vinte
horas e quarenta e sete minutos. A ata foi assinada por mim Juliane Bubniak Ortiz da
Boa Ventura,  assessora da direção geral  e secretária  do colegiado.  Segue a lista  de
presença assinada.


